

2学期が始まり、園内に歓声が！入園説明会も実施！



9月3日(月)から2学期が始まりました。8月29日(水)から3日間、夏期保育があったのでスムーズに2学期を迎えることができましたようです。朝、登園するとすぐに友だちとブロックや粘土などを使って楽しそうに遊び始めます。1学期同様、いつもどおりの朝の様子です。



10時になり始業式を園庭で行いました。音楽が鳴り出すと、子どもたちは自主的に並び始めました。朝のあいさつの後、毎日行っている「5つの約束」も大きな声で言うことができました。園長先生からは次のようなお話がありました。「運動会や作品展、クリスマス発表会など楽しいことがいっぱいある2学期も、



お友だちと仲良くできるようにしましょう。けんかをして、間違っていたと思ったら素直に謝ることができるようにしましょう。この2学期は、お友だちとたくさんお話をするようにしましょう。」

「遊び」は幼児教育にとってとても大切だといわれています。遊ぶことによって、運動能力や友だちとの共同性や共感性、言葉やその他幼児の表現能力や認識能力などが伸びていくからです。今学期も普段の「遊び」や課外活動での体験などの重要性に着目した教育活動を、さらに充実させていきたいと思えます。



10時30分からは、遊戯室において「入園説明会」を行いました。

園長から「入園のご案内」というしおりをもとに、園の概要や幼稚園の一日、1年間の予定、課外活動等について、また諸経費や市からの補助金の仕組みなどについての説明がありました。その中でも、特に強調していたのは以下のような本園の特色です。(一部抜粋して掲載します)

1 いつも子どもが主役……いろいろな行事や日常の保育活動において、一人ひとりが必ず主役を経験できるような工夫をすることで、自信と意欲を育てています。

2 ちえのみ遊び……真岡地区で本園のみ実施。カード遊びなどを通して、子どもの集中力や考える力を伸ばしています。

3 講師による指導……スイミング、体操教室、英会話教室については、専門の先生が直接指導しています。

4 個人記録(おたよりポスト)……お子様の幼稚園での日常生活をご家庭にお伝えするために、個人記録ノートで一人ひとりの様子を詳しく伝えています。



遊戯室での説明会終了後、園長の案内による「園内めぐり」をしま

した。施設の見学だけでなく、子どもたちの様子も実際に見ていただきました。

※お忙しい中、多数の方に本園の入園説明会に参加していただきました。ありがとうございました。

【写真】一番上2枚＝「トントン前」と、キチンと並ぶことができます。・2段目左＝「ばんび」組の子も並んでお部屋へ。
・2段目右と3段目＝ブロックなどを使って友だちと仲良く。・4段目・5段目＝入園説明会、園内めぐりも和やかに！

※入園の説明は随時行っています。興味のある方は幼稚園までご連絡ください。(84-3737)